



## Weihnachtsbrief 2025

Liebe Patientinnen und Patienten,

die Adventszeit hat begonnen – ein guter Moment, um innezuhalten und Danke zu sagen.

Wir bedanken uns herzlich bei Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Treue zu uns und möchten Sie gleichzeitig über einige schöne Entwicklungen in unserer Praxis informieren.

In diesem Jahr hat unsere Auszubildende Frau Wüster ihre Abschlussprüfung zur Zahnmedizinischen Fachangestellten erfolgreich bestanden und unterstützt uns nun als ausgelernte ZFA. Wir freuen uns sehr, dass sie unserem Team erhalten bleibt – engagiert, zuverlässig und eine echte Bereicherung.

Wie bereits im letzten Weihnachtsbrief angekündigt, absolviert Frau von Koskull gerade ihre Weiterbildung zur Dentalhygienikerin. Dadurch fehlt sie an einigen Tagen in der Praxis, doch wir freuen uns bereits darauf, wenn sie ihr neues Wissen bald umfassend in Ihre Betreuung einbringen kann.

Besonders gefreut haben wir uns außerdem über zwei Dienstjubiläen: Frau Schittko feierte ihr beeindruckendes 30-jähriges, Frau Sickmann ihr 10-jähriges Jubiläum in unserer Praxis. Wir sind dankbar für so viel Engagement, Erfahrung und Loyalität und sind stolz, ein so beständiges Team zu haben.

Ein technisches Highlight des Jahres war für uns die Anschaffung eines Intraoralscanners. Nach ausgiebigen Tests haben wir uns für die Primescan 2 von Dentsply Sirona entschieden. Damit können wir Ihnen nun viele herkömmliche Abdrücke ersparen und zudem – dank des bekannten CEREC Verfahrens – Inlays, Teilkronen und Einzelkronen direkt „chairside“, also am selben Tag für Sie anfertigen: präzise, komfortabel und zeitsparend.

Auch sonst war das Jahr geprägt von guter Teamarbeit und Weiterentwicklung. Wir haben im Sommer unseren Teamspirit bei Game On gestärkt und zahlreiche Fortbildungen besucht, damit wir Ihnen auch im kommenden Jahr Zahnmedizin auf gewohnt hohem Niveau anbieten können.

Dank Ihrer Altgoldspenden konnten wir erneut das Kinderhospiz Regenbogenland und den Kinderschutzbund unterstützen. Dafür möchten wir uns ganz herzlich auch im Namen der Organisationen bei Ihnen bedanken. Eine weitere Spende geht von uns an die Aktion „Deutschland hilft“.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien und Freunden eine besinnliche Weihnachtszeit voller Wärme, Ruhe und schöner Momente. Möge das neue Jahr 2026 Ihnen Gesundheit, Zufriedenheit und viele Gründe zum Lächeln schenken.

Zwischen den Jahren bleibt die Praxis geschlossen. Ab dem 5. Januar 2026 sind wir wieder wie gewohnt für Sie da.

*Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr wünscht  
Ihr Praxisteam Dr. Heike Brehm*

